



Présences: Arnold J. Vautour (Maire)  
Stella Richard (Conseillère générale)  
Danielle Dugas (Conseillère générale)  
Oswald Mazerolle (Conseiller, quartier 1)  
Argentine Robichaud (Conseillère, quartier 2)  
Howard Vautour (Conseiller, quartier 3)  
Paul Lirette (Conseiller, quartier 4)  
Mélanie McDermott (Conseillère, quartier 5)  
Roger Doiron (Conseiller, quartier 6)  
Mélanie Savoie (Directrice générale)  
Mireille Leblanc (Secrétaire)

#### BIENVENUE AUX VISITEURS

Le maire, M. Arnold J. Vautour, préside la réunion qui est déclarée ouverte à 19h.

#### QUORUM

Le quorum est atteint.

#### REVUE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

##### 23-196

Il est proposé par le conseiller Paul Lirette que l'ordre du jour soit adopté tel que présenté.  
Appuyé par la conseillère Danielle Dugas. Motion adoptée.

#### DÉCLARATION DE CONFLITS D'INTÉRÊTS

Aucun conflit déclaré.

#### ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX

##### 23-197

Il est proposé par le conseiller Howard Vautour que le procès-verbal de la réunion régulière du 21 novembre 2023 soit adopté tel que présenté. Appuyé par le conseiller Oswald Mazerolle.  
Motion adoptée.

## CORRESPONDANCES

*i.) Ascenseurs « Atlantic Alliance »*

Présentée à titre d'information seulement, cette lettre de Brad Tricoteux (président : ascenseurs « Atlantic Alliance ») a comme objectif de s'introduire et de décrire les services offerts par leur compagnie.

*ii.) Lettre de remerciement PCSCFNB*

Présentée à titre d'information seulement, cette lettre a comme objectif de remercier la Ville de Beaurivage pour son don généreux à l'organisme du *partenariat du cancer du sein et des cancers féminins du Nouveau-Brunswick* en novembre dernier : suite à un marchathon organisé par l'agente communautaire Julie Vautour, nous avons ramassé plus de 2,500\$ pour la cause.

## AFFAIRES NON-TERMINÉES

*i.) Usine de produits Coastal Shell (Paul Lirette)*

Tel qu'annoncé dans les médias sociaux, le groupe KCAAC a perdu son procès d'injonction contre la compagnie Coastal Shell : la cour a jugé que ce n'était pas une cause civile, mais un cas qui devait être résolu par la Commission de révision des pratiques agricoles. À cet effet, la Ville de Beaurivage ne procédera pas avec son injonction puisqu'un précédent a déjà été créé avec la décision du mois de novembre dernier. De plus, nous n'avons pas d'affidavits pour appuyer une demande que l'on pourrait soumettre à la Commission de révision des pratiques agricoles et ainsi, la ville regarde présentement à ses options légales avant de prendre des décisions additionnelles sur ce dossier.

Le conseiller Roger Doiron suggère que l'on approche la compagnie qui a été embauchée pour régler le problème de la senteur émise par l'usine Coastal Shell afin de savoir à quels autres endroits au Canada qu'elle a eu du succès avec son équipement dans le même type de situation.

*ii.) Centre AquaKent (Danielle Dugas)*

La conseillère Danielle Dugas énumère les faits suivants en ce qui concerne le Centre AquaKent du quartier de Saint-Louis :

➤ *2017 : tempête de verglas*

Le Centre sert d'un espace de réchauffement pendant la tempête de verglas qui laisse plusieurs résidents sans électricité. Le village de Saint-Louis reçoit une visite du Ministre Dominic Leblanc et on lui fait une visite du Centre AquaKent pour lui faire voir comment le Centre est en grand besoin de réparations. Le village travaille avec le gouvernement et les compagnies d'ingénierie afin de trouver un projet de rénovation pour le Centre. Entre-temps, le comité des Amis de la piscine organise une Chasse à l'As afin de ramasser des fonds pour faire installer un ascenseur (avec objectif que la salle en haut puisse être plus utilisée) et cette activité rapporte environ 180,000\$. L'argent n'a toujours pas été utilisé et a été déposé à la caisse.

- *Décembre 2021*  
La ville reçoit de bonnes nouvelles qu'elle peut aller de l'avant avec le projet de rénovations. La compagnie d'ingénierie Crandall commence à regarder aux coûts anticipés.
- *Juin 2022*  
Nous avons lancé un appel d'offres et les prix ont presque doublé. Le Ministre Leblanc nous assure que des fonds seraient quand même disponibles afin que l'on puisse poursuivre le projet.
- *Septembre 2022*  
Les documents se font signer avec les nouveaux montants. Cependant, la compagnie d'ingénierie Crandall nous avise qu'ils n'ont pas d'architecte pour dessiner les plans nécessaires pour le projet.
- *Décembre 2022*  
Le gouvernement, ainsi que la compagnie d'ingénierie Crandall, décide d'attendre que la nouvelle entité de Beaurivage soit créée avant de continuer le projet.
- *Janvier-Mars 2023*  
Enfin, les plans ont été complétés : le commissaire des incendies « Fire Marshall » vient visiter les lieux et détermine que certaines structures de bois ne sont pas convenables ou sécuritaires et doivent être refaites en béton (ce projet coûterait au-delà de 4.5 millions). Puisque les fonds déjà promis vont expirer en mars 2023, la compagnie Crandall suggère de continuer le projet, mais d'y apporter des changements (abolir le projet de l'ascenseur et faire de priorité la toiture et la ventilation).
- *Avril 2023 à présent*  
La compagnie Crandall recommande une phase 2 du projet afin de construire une nouvelle salle communautaire sur le même niveau que la piscine : Il est suggéré que l'argent mis de côté pour l'activité de Chasse à l'As soit mis contre cette phase du projet et que la Ville de Beaurivage approche la Commission des emprunts pour payer la balance, lorsque le temps sera venu. Entre-temps, les sauveteurs pourront aller renouveler leur certification à Miramichi ou ailleurs, puisque nous ne voulons pas qu'ils perdent ce qu'ils ont déjà accompli.

## AFFAIRES NOUVELLES

- i.) *Résolution : Commission d'emprunts de capitaux*  
Cet item a été remis à la prochaine réunion du 16 janvier, 2024.

ii.) *Réunion 5 mars 2024*

À titre d'information : La réunion régulière qui devait avoir lieu le 19 mars 2024 aura maintenant lieu le 5 mars 2024.

iii.) *Institution financière*

23-198

Il est proposé par le conseiller Oswald Mazerolle que la directrice générale explore la possibilité de changer d'institution financière dans la nouvelle année 2024. Appuyé par le conseiller Paul Lirette. Motion adoptée.

COMMISSION D'AMÉNAGEMENT DE KENT

Aucun rapport.

COMMISSION DES DÉCHETS SOLIDES

Aucun rapport.

RAPPORT DU SERVICE DE PROTECTION

Rapport présenté pour information.

RAPPORT EAU & ÉGOUTS

Rapport présenté pour information.

RAPPORT DES COMITÉS

i.) *Comité de loisirs, sports et culture (Paul Lirette)*

Le conseiller Paul Lirette a rencontré Claudie de la Commission des services régionaux de Kent afin de discuter de ce qu'ils peuvent nous offrir au niveau de la culture : ils vont travailler ensemble afin d'élaborer un plan détaillé pour la nouvelle année 2024. De plus, le comité consultatif du Centre Kent-Nord Impérial a eu sa dernière réunion le 5 décembre: ils ont discuté du match des légendes de la LNH qui s'est très bien déroulé au 30 novembre dernier. Ils ont aussi regardé à plusieurs suggestions afin d'améliorer les services et le fonctionnement de la cantine et du centre en général.

DÉLÉGATIONS ET PÉTITIONS

(Interventions du public et requêtes)

Le Conseil écoute les préoccupations des visiteurs. Les points seront adressés dans un rapport à la prochaine réunion.

i.) *Est-ce que le comité des Amis de la piscine peut être officiellement réactivé?*

**23-199**

Le conseiller Paul Lirette propose que la ville de Beaurivage réactive le comité des Amis de la piscine et que l'on vérifie auprès des anciens membres pour voir s'ils veulent toujours en faire partie. Appuyé de la conseillère Mélanie McDermott. Motion adoptée.

Suite à cette motion, la conseillère Danielle Dugas clarifie que par le passé, le mandat de ce comité était de récolter des fonds pour assurer le bon fonctionnement du Centre AquaKent. La directrice générale Mélanie Savoie fera des contacts en janvier 2024 afin d'établir leurs objectifs. Plus de détails à venir.

ii.) *Est-ce qu'il y a possibilité d'ouvrir l'édifice municipal à Saint-Louis pour que les résidents puissent avoir des services plus localisés?*

iii.) *Est-ce qu'il y a possibilité de faire une alternance de la Parade de Noël entre le quartier de Richibucto et le quartier de Saint-Louis d'année en année?*

iv.) *Est-ce possible d'alterner les réunions régulières du conseil municipal entre chaque quartier de mois en mois?*

v.) *Est-ce que la ville peut créer une position afin d'avoir un directeur ou une directrice des communications?*

vi.) *Quels sont les plans du conseil municipal afin que chaque quartier de la ville de Beaurivage ne perde pas son identité ou son sens d'appartenance?*

## AJOURNEMENT

**23-200**

La conseillère Stella Richard propose que la réunion soit levée à 20 h 11.

Mélanie Savoie  
Directrice générale/Greffière

Arnold Vautour  
Maire